

munions célébrées par Nosseigneurs les Evêques, plusieurs même s'étaient retrouvés à la messe solennelle célébrée à la cathédrale.

I. REUNION DU MATIN. -- La première réunion à laquelle prennent part les congressistes de langue française, se tient dans l'église des Frères Mineurs. Elle est présidée par Mgr Dubois, évêque de Verdun, ayant à ses côtés Mgr Benzler, évêque de Metz, plusieurs autres prélat et les membres français du Comité permanent.

Le Comité local souhaite aux Français la bienvenue par la bouche de M. l'abbé Oberdofer, doyen de Saint-Martin de Cologne. Celui-ci fait l'éloge de la France, de ses initiatives, notamment en ce qui concerne les Congrès eucharistiques.

Mgr Benzler, évêque de Metz, salue aussi la France. Il rappelle le souvenir du Congrès de Metz, auquel le Congrès de Lille avait ouvert la voie. Pour les catholiques, dit-il, il n'y a pas de frontières. Il souhaite à la malheureuse France l'union par l'Eucharistie.

Le R. P. DURAND, de la Congrégation du T. S. Sacrement et membre du Comité permanent des Congrès eucharistiques, présente le rapport du R. P. VAN DURME, de la même Congrégation, sur l'*Oeuvre de la Visite quotidienne au Saint Sacrement*. Il expose la nature de l'œuvre, son organisation, les moyens de propagande, les obstacles à vaincre et l'intention que doivent se proposer les adorateurs.

Après un échange intéressant d'observations, l'assemblée adopte les quatre vœux, proposés par le premier rapporteur, plus un cinquième vœu du R. P. Lémius qui recommande la formation de comités paroissiaux pour promouvoir les œuvres eucharistiques et surtout l'Adoration quotidienne dans toutes les églises.

Le R. P. VANDEUR, bénédictin, parle ensuite de la nécessité d'engager les fidèles à l'assistance à la Ste Messe pour les amener par ce moyen à la communion fréquente et quotidienne. Il rappelle que dans la primitive Eglise et aujourd'hui encore dans l'Eglise grecque, la communion se confond avec l'assistance même à la messe. Pour réaliser cette heureuse pratique : bien expliquer aux fidèles ce que c'est que la messe et l'union intime qui doit exister entre le prêtre qui célèbre et les assistants. Le vœu qui suit cette communication est adopté après un vivant échange de vues, notamment sur les manuels à répandre et les prédications à faire partout afin de préparer la piété des fidèles à cette sainte pratique.